

ZOOM SUR Orlan cap sur 2013

Drapeaux et nationalités. La plasticienne qui prépare une exposition pour Marseille-Provence 2013, était hier au Mémorial de la Marseillaise, rue Thubaneau, où se tenait une cérémonie républicaine de naturalisation. *"L'œuvre que je prépare, explique l'artiste surtout connue du grand public pour les transformations qu'elle a fait subir à son visage, consiste à filmer des gens qui viennent d'acquérir la nationalité française et de faire glisser sur eux les drapeaux des pays qu'ils ont traversés au cours de leur vie."* L'exposition sera visible en 2013 à la Friche Belle-de-Mai.